

25 journal

society&business Tokyo25 journal

執筆協力 編集室システムU okamura.nobuyoshi@gmail.com

市の発展と市民福祉 向上に功績

旭日中綬章を盛大に祝う 前羽村市長の並木心氏囲み祝賀会

並木氏は発起人と、30年余り歩んだ地方自治の道を支えてくれた支持者に厚くお礼を述べ、「皆さまには今後、も羽村市のためにがんばっていただけるものと期待しています。市

務めた発起人の一人、島田哲一郎氏が開会を宣言。発起人代表で羽村市長の橋本弘山氏は「並木氏の叙勲は本人の名誉であるばかりでなく、市民はもとより地方自治にかかわる私たちにとても大きな誇りになる。並木氏は大きな時代変革の中で市の発展と市民福祉の向上に精根を傾け、市政を推進した」と功績を紹介した。

2022年春の叙勲で旭日中綬章を受章した前羽村市長の並木心氏を祝う祝賀会が10月16日、立川市のホテル日航立川で開かれた。地元選出の国会議員、都議、首長、業界団体の代表など150人余りが出席し、晴れの日を祝った。

長を離れ、改めて俯瞰できる点も多く、今後、も羽村市のために微力だが、尽力したい」と謝辞を述べた。



叙勲を祝い盃を上げる出席者の皆さん

来賓あいさつでは、同市議会議長の中嶋勝氏が「並木氏は東京、関東、全国においても市長会としての重責を歴任してきた。旭日中綬章は必然で、本人だけでなく支えて来られた奥様の栄誉でもあり」と賛辞を贈った。議員は「地元にも大きな



盛大に鏡開きが行われた

功績を残したバランス感覚のある人で、大いに見習いたい。私が衆院議員に当選した時には既に羽村市長を務めており、『国会議員は国政で頑張らばいい。地元のことには任せろ』と言っていた。だき有難かったと振り返った。田村利光都議は、ニュートンの「巨人の肩に乗る」との言葉を引用して、石川要三衆院議員、並木氏、その後を継ぐ世代の係性を譬え、「並木氏は先人の偉業に基づいて仕事をし、より立派な業績を上げる努力を重ねた。その姿勢を本手としていきたい」と称えた。

石坂丈一町田市長は都立立川高校の先輩に当たる並木氏を「人のことをあからさまに言わない穏やかな性格の人」と敬った。社会人野球西多摩倶楽部部長を務める加藤和夫青梅

功績を残したバランス感覚のある人で、大いに見習いたい。私が衆院議員に当選した時には既に羽村市長を務めており、『国会議員は国政で頑張らばいい。地元のことには任せろ』と言っていた。だき有難かったと振り返った。田村利光都議は、ニュートンの「巨人の肩に乗る」との言葉を引用して、石川要三衆院議員、並木氏、その後を継ぐ世代の係性を譬え、「並木氏は先人の偉業に基づいて仕事をし、より立派な業績を上げる努力を重ねた。その姿勢を本手としていきたい」と称えた。

今後も皆さんと共に羽村市のために



七つ締めで幕を閉じた(中央が並木夫妻)

七つ締めで幕を閉じた。祝宴は盛大な鏡開きで幕開け。前同市商工会長の閉会相次ぐ祝辞の中で、羽村市長は「皆さんと共に羽村市のために」と述べた。



謝辞に立つ並木さん



歌で花を添えた三田さん
村市キル
ギス共和
国友好親
善ボラン
ティア大
使で歌手
の三田り
ようさん
(ティチ
ク)は並

職人技のネットワークで
快適な生活空間を造ります

総合建設業 東京都知事許可 第77829

須崎土建

〒198-0014 青梅市大門2-360
☎0428-31-1432 fax0428-31-5731

不動産全般

(公社)全日本不動産協会 (公社)不動産保証協会
東京都知事免許(2)第95965号

有限会社 幸邦

代表取締役 田村 実

羽村市羽西1-6-27
Tel.042-555-7901 Fax.042-555-7902